

Mindmap with help

Mindmap – Welchen Einfluss hat Möbius auf die Handlung?

Auswirkung auf die Naturwissenschaften

Durch seine Entdeckung des Systems aller möglichen Erfindungen, kann von einer Revolution in der Physik die Rede sein. Da sich Möbius dessen bewusst ist, wie gefährlich die Ergebnisse seiner Forschung ist, spielt er den Wahnsinnigen.

Auswirkung auf seine Familienmitglieder

Sie glauben, dass er irre ist und er tut ihnen leid.

Sie lieben ihn und besuchen ihn in les Cerisiers

Aus Liebe zu ihnen, macht er es ihnen leicht, auf die Marianen zu fahren.

Auswirkung auf Schwester Monika

Sie verliebt sich in ihn.

Sie will ihn heiraten und seine Kinder haben.

Da sie ihn seit zwei Jahren pflegt, kennt sie ihn gut. Sie weiß, dass er den Irren spielt.



Auswirkung auf die zwei anderen Physiker

Zunächst wollen die zwei Geheimagenten Möbius für sie als Physiker arbeiten lassen. Aber er überredet sie, anständig und moralisch zu handeln, so dass sie bereit sind, ihr Leben lang in der Irrenanstalt zu verbringen.

Auswirkung auf die Ärztin Zahnd

Obwohl sie am Anfang des Stücks als „Menschenfreund“ beschrieben wird, entlarvt sich ihr Menschenhass im Laufe des Stücks. Für sie ist Möbius ein Mittel zum Zweck – die Weltherrschaft durch seine Entdeckungen unter ihrer Obhut.